

Anfrage:

Nachdem Uferstreifen der Saale mit Schotter befestigt wurden, gab es zahlreiche Beschwerden aus der Stadtbevölkerung. Darum frage ich:

1. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Ergebnisse aus landschaftsplanerischer und touristischer Sicht?
2. Welche, die Fördermittel betreffenden Konsequenzen hätte ein Rückbau der Maßnahmen, wie er zum Teil gefordert wird?
3. Welche Vorschläge hat die Stadtverwaltung, um die Situation zu verbessern und die Uferstreifen wieder attraktiv zu gestalten (z.B. Aufschüttung mit Erde und Begrünung)?

Claudia Schmidt
Stadträtin